

Noticias de Álava

Diario

15
años urte

EL ALAVÉS MIRA DE REJOJO A SUS RIVALES

El equipo *babazorro* visita hoy al Real Madrid, imparable en este tramo final, en el debut de López Muñoz y con un ojo en el resto de resultados. **P42-44**



JEKIRI, EL PÍVOT DESEADO POR EL BASKONIA

Mientras ayer se hizo oficial la marcha de Shengelia al CSKA y de Shields a Milán, Jekiri se perfila como una posible llegada al equipo. **P48-49**



Ataque a la tumba de Buesa

CONDENA POLÍTICA E INSTITUCIONAL AL LANZAMIENTO DE PINTURA ROJA SOBRE EL PANTEÓN DEL POLÍTICO SOCIALISTA // **P32-33**

Un operario de la contrata de limpieza de Gasteiz procede a limpiar el panteón atacado. Foto: Efe



“Nova a haber recortes, si hay que endeudarse lo haremos con cabeza”

José Antonio Suso, número tres de la lista del PNV por Araba

La Junta Electoral avala las medidas en Ordizia

Considera adecuadas las medidas de seguridad previstas para la jornada electoral en el municipio.

LOS CANDIDATOS CENTRAN EN ARABA LA PENULTIMA JORNADA

“El PSE no puede quedarse en su posición cómoda”

Gustavo Angulo, cabeza de lista de Elk. Podemos-IU por Araba

PÁGINAS 22 A 31 EDITORIAL P3

La detección de otros nueve casos de covid-19 eleva la alerta en Álava

Salud y Osakidetza analizan la trazabilidad de los **17 infectados** desde el miércoles en el territorio ● El rebrote de **Ordizia** suma 58 positivos, ninguno ingresado ● Mascarilla obligatoria también en **Baleares**

INFORMACIÓN EN PÁGINAS 4-5, 16-17 Y 20

MICHELIN LEVANTA EL ERTE A DOS TERCIOS DE SU PLANTILLA EN LA FÁBRICA DE GASTEIZ

PÁGINA 37

VITORIA DEFINE SU PROGRAMA CULTURAL DE CALLE

Gasteiz ya tiene preparado su programa cultural de calle para verano, que incluirá 54 espectáculos gratuitos de música, teatro, danza, magia y cine hasta mediados de septiembre y para aforos de no más de 150 personas. **P52-53**

Disfruta con tu Diario de la comodidad, resistencia y elegancia de las

MALETAS Flight
RONCATO

MALETA DE CABINA
40 x 55 x 20 cm. Por solo **59,95€** SIN IGV

MALETA DE VIAJE
43 x 66 x 27 cm. Por solo **69,95€** SIN IGV

HAZ TU RESERVA ANTES DEL 18 DE JULIO

ATACAN CON PINTURA LA TUMBA DE FERNANDO BUESA

Fundación Buesa: “El discurso del odio sigue presente y lejos de ignorarlo, debemos denunciarlo y rechazarlo sin matices”

GASTEIZ – La lápida de la tumba del dirigente socialista asesinado por ETA en febrero del año 2000 en Gasteiz, Fernando Buesa, fue atacada la noche del miércoles al jueves por desconocidos que la rociaron con pintura roja. Este grave ataque contra la tumba del que fuera vicelehendakari y portavoz socialista en el Parlamento Vasco fue denunciado a través de las redes sociales por la Fundación Fernando Buesa, que lamentó que “el discurso del odio sigue presente” en la sociedad y que, “lejos de ignorarlo”, hay que “denunciarlo y rechazarlo sin matices para deslegitimar el terrorismo”.

Tras conocerse el acto vandálico, se sucedieron las reacciones de partidos e instituciones condenando los hechos. En redes sociales, el lehendakari Iñigo Urkullu manifestó su estupor por este ataque, que “merece un rechazo y una condena sin paliativos, ni eufemismos”. Tras mostrar su apoyo a la familia de Fernando Buesa, señaló que “atacar una sepultura es repugnante y carente de todo principio humanista”. La secretaria general del PSE-EE, Idoia Mendia, subrayó que la memoria de Fernando Buesa está “muy por encima de la catadura moral” de quienes han atacado su panteón y hacen

“exhibición de su falta de principios democráticos”. Para el PSE de Álava, “estos hechos demuestran que todavía están presentes en nuestra sociedad quienes odian al que piensa diferente, radicales nostálgicos de un pasado de terror que no han hecho el recorrido para mirar a un futuro de paz y libertad”.

El delegado del Gobierno en la CAV, Denis Itxaso, también condenó este ataque y señaló que “las heridas y el dolor que dejaron las décadas del terrorismo no cicatrizarán mientras persistan acciones de odio e intransigencia como la agresión sufrida en el panteón donde descansan las cenizas de Fernando Buesa”.

El alcalde de Gasteiz, Gorka Urtearan, que ordenó la limpieza de la lápida en el menor tiempo posible, manifestó también su solidaridad con la familia y los allegados de Fernando Buesa, así como su condena “más rotunda a este nuevo ataque”. Lo mismo hizo el diputado general de Araba, Ramiro González, que calificó de “inadmisible” el ataque a la tumba y denunció que “todavía quedan quienes no respetan a quien piensa diferente”. Asimismo, el Ararteko Manu Lezertua también condenó el acto de “vandalismo, abyección moral y odio inadmisibles”.



La tumba de Fernando Buesa

Tanto el PP como Ciudadanos señalaron implícitamente al entorno de EH Bildu y de la izquierda abertzale como posibles perpetradores de este ataque, aunque por el momento no hay evidencias sobre



amaneció manchada de pintura roja. Foto: Efe

su autoría. Así, la *popular* Ana Beltrán acusó a “los herederos de Bata-suna” y aseguró que “el culto al odio sigue presente en el País Vasco”. El portavoz de C’s Edmundo Bal apuntó en la misma dirección y dijo que

“queda mucho por hacer para que triunfe la libertad” en Euskadi. Por su parte, EH Bildu mostró su “recha-zo más absoluto al ataque al panteón de la familia Buesa” a la que expresa “toda” su solidaridad. -DNA